

VITORIA-GASTEIZ / La Fundación Sancho el Sabio ha abierto la convocatoria para optar a la beca Jesús Olaizola

Los trabajos de investigación deben centrarse en el ámbito de la cultura vasca. Está dotada con 6.000 euros y su duración es de 10 meses.

AMAIA BIAIN/VITORIA. DV. La Fundación Sancho el Sabio acaba de abrir la convocatoria para optar a la beca Jesús Olaizola, dirigida a diplomados o licenciados, que premiará con 6.000 euros a quien presente un proyecto de investigación sobre cualquier disciplina, dentro del ámbito de la cultura vasca, con el fin de «favorecer a la gente joven que empieza a investigar y para completar la información contenida en los fondos de la Fundación», explica Jesús Manuel Zubiaga, de la Fundación Sancho el Sabio.



La fundación cuenta con una biblioteca que reúne un rico fondo cultural. [DV]

Las inscripciones ya están abiertas y todos los interesados en esta beca, que tiene una duración de 10 meses, deben presentar su solicitud por correo o personalmente y lo podrán hacer hasta el próximo 31 de enero, en la sede de la Fundación, sita en el Paseo de la Senda 2, junto al Hotel General Álava.

De entre todos los proyectos presentados, sólo uno podrá optar a la beca, que será concedida bien a título individual o a un equipo de investigación. Para tomar esta decisión, cada una de las propuestas será valorada por un jurado, compuesto por miembros de la Obra Social de Caja Vital Kutxa, de la Fundación Sancho el Sabio, profesores de universidad y un técnico de archivos y bibliotecas.

Asimismo, a la hora de concederla se tendrán en cuenta el expediente académico de los solicitantes, haber trabajado sobre temas referidos a la cultura vasca, haber recibido otras becas, premios, o haber publicado alguna vez, así como en qué medida el proyecto puede completar los fondos de la Fundación.

Zubiaga explica que este interés por recabar más fondos se debe «a la imposibilidad del centro para abarcar toda la bibliografía sin ayuda de otras personas».

Los temas no se reducen a trabajos sobre ciencias sociales, o humanidades, sino que la geografía, la biología... pueden ser temáticas muy interesantes, eso sí, con un enfoque hacia la cultura vasca. «El espectro es amplísimo. Incluso ha habido autores con trabajos sobre el mundo de las matemáticas, que han investigado no la materia en sí, sino a matemáticos vascos que, por sus aportaciones, ya forman parte de la cultura vasca», aclara Jesús Manuel Zubiaga.

Riqueza bibliográfica

La beca Jesús Olaizola, convocada por quinto año consecutivo, recibe el nombre en recuerdo del primer director de la Fundación Sancho el Sabio que, con el paso del tiempo, se ha convertido en uno de los centros de documentación más importantes del mundo, que conserva la memoria bibliográfica y documental del pueblo vasco y su cultura, a través de su historia y la pluralidad ideológica.

Su biblioteca, creada en el año 1964, contiene un rico fondo documental en el que se pueden encontrar monografías, publicaciones periódicas, fotografías, manuscritos, mapas y documentación familiar. Ahora, este centro se ha convertido en un referente obligado para investigar sobre la cultura vasca.